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登米地域アマチュア無線クラブ   平成 16年 10月 2５日発行 
 
 
 
 

 

この辺の平野部もそろそろ紅葉の時期となりましたが皆様いかがお過ごしでしょうか。 
さて，今年度もすでに下半期に入り１ヶ月を経過しようとしています。これまでのクラ

ブの活動は，定例会への参加者が極めて少なく寂しい状況であるということを除けば例年

と特に変わった事はありませんが，まずは上半期の活動を振り返ってみたいと思います。

また併せて今後の活動予定等についてお知らせ致します。 
 

 平成１６年度上半期の活動  

期日・曜日 事  業  名 会  場 

H16. 4. 5(月) 平成１６年度総会 中田町農環改 

H16. 5. 5(水) 

定 例 会 

役員会（平成 16 年度事業執行等について） 

フォックスハンティング実行委員会 

〃 

H16. 5.30(日) 第３２回フォックスハンティング  宝江公民館 

H16. 6. 5(土) 定 例 会 中田町農環改 

H16. 7. 5(月) 定 例 会 〃 

H16. 8. 5(木) 定 例 会 〃 

＊ ９･１０月の定例会は流会でした。 
 
● 第３２回フォックスハンティング ･･･ 日程変更も効果なく参加チームは８チーム 

この行事は例年，6月の第 2日曜日に開催することが慣
例となっていましたが，その日は宮城県内各地で防災訓練

が行われるなどのため都合がつかない方もいるのではな

いかということで，今回初めて日程を変更して開催されま

した｡しかしながら，蓋を開けてみると参加数は 8 チー
ム・１０人に留まり，残念ながら日程変更の効果は認めら

れませんでした。８チームの内訳は，１エリアから５チー

ム，クラブ員チーム２チーム，クラブ員以外の地元チーム

１チームとなっており，クラブ員と地元のアマチュア無線家の参加が極めて少ない状況で

した。このままでは今後の開催が難しくなるのではと考えさせられます。対策としては，

まずはクラブ員の参加を促進するために機材整備についてクラブとして取り組むことなど

が考えられますが，会員の皆さんいかがでしょうか？ 「フォックスハンティングなんて

興味ないよ・つまらないよ」ということであれば無理に続けることもないんでしょうが，

筆者自身はとても面白いと感じていまので，これからも一人でも多くの皆さんと楽しく遊

びたいと希望する次第ですHi。 

受付の様子 
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下の写真は競技開始前のハンターの様子等 

     

結果は下表のとおりです。２匹のＦＯＸを発見出来たのは１チームのみであったため，

急きょ変則ルールで１匹のみの発見チームにも順位が付けられました。ＦＯＸがかなり厳

しい場所にいたためハンターの多くはギブアップとなってしまったようです。 

順位 チームメンバー 
ＦＯＸ１ 

発見時刻 

ＦＯＸ２ 

発見時刻 

所要時間 

（ 分 ） 

１ ＪＧ１ＵＺＦ １２：１４ １１：１２ １３４ 

２ ７Ｍ４ＧＨＨ － １１：４３ １０３ 

３ ＪＦ７ＧＥＱ，ＪＥ７ＳＲＵ １２：１４ ― １３４ 

― ＪＪ７ＨＦＰ ― ― ― 

― ＪＲ７ＳＷＬ，ＪＥ７ＪＹＦ ― ― ― 

― ＪＳ１ＧＶＹ ― ― ― 

― ＪＥ１ＷＫＷ ― ― ― 

― ＪＰ１ＧＡＬ ― ― ― 

 

平成１６年度下半期の活動予定  

今年度下半期の予定は下表のとおりとなっています。 

恒例になっていました年末年始にかけてのマラソンコンテストは，参加局がほんの数局

で，クラブ員のアクティブティも非常に低い状況が続いたため今年度は行わない事となっ

ています。従って下半期の行事としては親睦会と技術講習会ということになります。 

親睦会につきましてはこの事務局だよりと一緒に案内を送付しておりますのでそちらを

ご覧の上是非ご参加下さい。また，技術講習会につきましては，何をやるかは今のところ

白紙です。ご意見・ご希望や面白い企画(案)等がございましたら事務局までお寄せ下さい

ますようお願い致します。 

期日・曜日 事  業  名 会  場 

H16.11. 6(土) 親 睦 会（移動定例会） 割烹鹿野 

H16.12. 5(日) 定 例 会 中田町農環改 

H17. 1.11(火) 定 例 会 未  定 

H17. 2. 5(土) 定例会・技術講習会１ 中田町農環改 

H17. 3. 5(土) 定例会・技術講習会２，役員会 〃 

（注意）11月５日及び１月５日は定例会を行いません。 
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県内アマチュア無線家 防災対応の動向  

● 先月の河北新報にアマチュア無線愛好家による防災対応型ＮＰＯ法人設立の記事が掲

載されていました。趣味の範囲を超えた本格的な取り組みのようです。 

 

● 古川クラブは平成１６年３月２１日に「大崎非常通信ボランティア」を創設しました。

当クラブにも案内がありました。 

古川クラブではその趣旨について「（災害時に）個人局及びクラブ局の相互リンクによ

り効率的・効果的に情報の伝達を行い，私達アマチュア無線家と行政・自治体・他団体

とのリンクにより災害時の早期復旧を目指し、情報提供協力を行政等に行ってゆきたい

と思います。なお災害時には必ず参加を呼掛けるものでは無く、出来る範囲内での協力

を頂くものです。有志各局及び各クラブ局の協力者を募集していますので、大崎地域以

外の方でも歓迎します。アマチュア無線家でバイク等の趣味をお持ちの方は是非協力お

願い致します。」とコメントしています。 

現在，協力・連携団体は５団体（南郷非常通信ボランティア，仙台市職員アマチュア

無線クラブ，気仙沼アマチュア無線クラブ，宮城レスキューサポートバイクネットワー

ク，東日本パイロット協会），個人の登録メンバーは８６名となっているようです。詳細

は古川クラブのホームページをご覧下さい。 

http://www.h6.dion.ne.jp/̃ja7yzo/index.htm 

連絡先は 

〒989-6221 宮城県古川市大宮 7-5-5 福地孝 様 電話：0229-24-4123 

（福地さんは古川クラブの会長でコールサインはＪＡ７ＴＴＵです。） 
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事務局 三浦明彦（ＪＡ７ＩＵＸ） 
 〒987-0602 中田町上沼字大泉門畑 55-1 
 ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：http://www.jarl.com/tome/ 
 Ｅ -mai l：ja7iux@jarl.com 
 Ｔ Ｅ Ｌ：０２２０－３４－４９８６

● 災害は忘れたころにやってくる，などと言われますが，最近は頻発しているような気

がしますがいかがでしょうか？ １０月２３日（土）には新潟県信越地震があり大きな

被害が出たばかりです。 

さて，私たちが最も気になるのは近い将来発生するとされる宮城県沖地震についてで

はないでしょうか。宮城県総務部危機対策課震災対策班のホームページに情報がありま

すので一度ご覧になることをお勧め致します。ほんの一部ですが以下に示します。 

・地震発生確率（２００３年６月１日から） 

１０年以内の発生確率（２０１３年：平成２５年）･･･ ３９％  

２０年以内の発生確率（２０２３年：平成３５年）･･･ ８８％  

３０年以内の発生確率（２０３３年：平成４５年）･･･ ９９％ 

・予想震度（震度分布図より） ５強～６弱（登米郡内） 

・液状化危険度（液状化危険度分布図より） 

郡内のかなりの地域（中田･迫･石越など）が「極めて高い」とされている。 

 

アマチュアとは  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ＣＷ  

４０代後半に入ってから始めたＣＷ。３

年近く経ちますが相変わらず初心者レベ

ルです。それでも不思議な魅力に取り付か

れ，ほぼ毎日交信しています。レポート交

換だけの交信も多いのですが楽しんでい

ます。 --- ＣＷはクセになる! --- 

最近は携帯電話やパソコンの

影響か，アマチュア無線を始め

る人は少なく，また，せっかく

開局したのに局免許の更新をし

ないまま閉局し，アマチュア無

線界から去って行く方が多いよ

うです。アマチュア無線が「趣

味の王様」と言われたのは今や

幻になったのでしょうか。 
原点に立ち返り，アマチュア

無線を始めた頃の心持ちを，今

再び思い出してみたい気がしま

す。 
右の新刊紹介は日経パソコン

468 号のものです。こんな本を
読んでアマチュア精神を思い起

こすのはいかがでしょうか。 


